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Ata da Reunião ordinária do dia 17/04/2017. Aos dezessete dias do mês de 2 

abril de 2017 (dois mil e dezessete) na Sala das Sessões da Câmara do 3 

Plenário Dr. Manoel Cataldo, devidamente convocados pelo Presidente 4 

compareceram os senhores vereadores, a Mesa Diretora composta pelo 5 

Presidente Rafael Luiz Marques, Vice Presidente Cleber da Silva Lopes, 1º 6 

Secretário Claudiomir do Amaral, 2º Secretário Angelo Rodrigues Vicente e os 7 

demais vereadores, Adriano Aloisio Amaro, Evani Tavares, João Araújo de 8 

Andrade, José Antônio Rocha, Nedson Soares de Souza Lima, Ronaldo da 9 

Silva,Washington Luiz Nunes Apolinário.O presidente suplicando pela 10 

proteção de Deus, dá por aberta a sessão, solicita ao 1º secretário verificação 11 

de quorum e leitura da Ata da Reunião Ordinária do dia 10/04/2017 que 12 

achada conforme é aprovada pelos edis. Prosseguindo é feito a leitura das 13 

correspondências; mensagem ao Projeto de Lei Nº 006/2017 que “Dispõe 14 

sobre a revisão geral anual dos servidores públicos municipal, o piso salarial 15 

dos profissionais do magistério e dá outras providências"; indicações dos 16 

vereadores Rafael, Evani, João Araújo, Adriano e Angelo como co-autor o 17 

vereador Claudiomir e Requerimento do vereador Adriano com co-autor o 18 

vereador Washington. Tanto as indicações quanto o requerimento foram 19 

aprovados pelos edis em votação simbólica. O presidente concede a Palavra 20 

Livre aos vereadores sendo concedida “por ordem” e o vereador João Araújo 21 

que manifesta seu repúdio e indignação pela música que estava tocando antes 22 

do inicio da sessão “Pega eu que sou ladrão” que não está correto e não se 23 

enquadra nessa situação. O vereador Angelo agradece ao executivo pelo início 24 

da iluminação da guarita no Bairro Vale do Ouro onde é alvo de muitos 25 

latrocínios e reforça a importância de outra guarita no lado oposto (sentido 26 

Ubá/Tocantins) para evitar acidentes porque muitas pessoas aguardam o 27 

ônibus na outra guarita atravessando a rodovia podendo causar acidentes. 28 

Logo após o presidente convida para a tribuna livre o Sr. Michel Pires e o Sr. 29 

José Flávio Guadereto falando em nome da comissão dos proprietários dos 30 

lotes Novo Horizonte.Os vereadores ouvem as explanações dos senhores 31 

Michel e Flávio sobre o loteamento e as glebas 1 e 2 indagando sobre as 32 

promessas da gestão anterior que não foram cumpridas.O presidente concede a 33 

palavra ao vereador Cleber que comenta que a gestão atual está buscando 34 

soluções para a questão do loteamento e que esse engenheiro responsável tem 35 

um histórico péssimo e é só puxar a ficha do Tribunal de Justiça desse ex-36 

secretário de obras que saberão da sua índole e nós ficamos sem recursos 37 



financeiros para infraestrutura devido ao roubo ocorrido relacionado a 38 

péssima gestão que deixou várias obras inacabadas e a população fica 39 

perguntando sobre o loteamento, rodoviária e demais obras.O presidente 40 

agradece a presença e dá por encerrada a sessão para constar eu, 1º Secretário 41 

lavro a presente Ata que será assinada por mim e pelos demais 42 

Vereadores.Sala das Sessões do Plenário Dr. Manoel Cataldo.Tocantins, 17 43 

de abril de 2017 (dois mil e dezessete).       44 


